
TEMA: APEGAR-SE FIELMENTE A PALAVRA DE DEUS 

Precisamos nos apegar a Jesus Cristo, pois Ele é o nosso Salvador. Não podemos chegar ao Pai 

sem nos apegarmos ao Senhor Jesus. Apegar-se à Palavra é o mesmo que ser amigo da Palavra. 

O apóstolo João declara: “No princípio era o Verbo, e o Verbo estava com Deus, e o Verbo era 

Deus” (João 1:1). Esse Verbo, a Palavra, se fez carne e habitou entre nós. Jesus revelou a glória e 

a graça de Deus, mas muitos não puderam ver porque não creram. O diabo cegou o entendimento 

dos homens para que não acreditassem e, assim, permanecessem nas trevas. 

Cristo é a Palavra Viva. Quando nos apegamos à Palavra, estamos nos apegando a Cristo e a Deus, 

pois os três são um, as coisas de Deus se discernem espiritualmente. 

João 1:10-12 – “Ele estava no mundo, e o mundo não o reconheceu. Veio para os seus, mas os 

seus não o receberam. Contudo, a todos que o receberam, deu-lhes o poder de serem feitos 

filhos de Deus.” 

Ao aceitarmos Cristo, passamos pelo novo nascimento espiritual. Esse novo homem se alimenta 

da Palavra de Deus e cresce espiritualmente. 

Por que devemos nos apegar à Palavra de Deus? 

I. A Palavra é Cristo - Jesus declarou: "Eu sou o pão da vida." (João 6:35). Ele também 

disse que sua carne é verdadeiramente comida e seu sangue é verdadeiramente bebida. 

Muitos não entenderam que Ele falava da Palavra de Deus, que nutre nosso espírito. 

João 4:10 – À mulher samaritana, Jesus disse: “Se tu me pedisses água, eu te daria água viva.” 

Salmos 1:2-3 – "Aquele que medita na Palavra de dia e de noite será como uma árvore plantada 

junto a ribeiros de águas, que dá seu fruto no tempo certo." 

A Palavra é comparada à água viva que fortalece e sustenta. Quando negligenciamos a Palavra, 

ficamos fracos espiritualmente, como uma planta sem água. 

II. A Palavra é Alimento Espiritual - Somos seres espirituais e o nosso espírito se alimenta 

da Palavra de Deus. Quando nos afastamos dos cultos, da comunhão e dos ensinamentos, 

ficamos fracos e vulneráveis. Para darmos frutos, precisamos nos nutrir da Palavra. 

João 1:4 – "Nele estava a vida, e a vida era a luz dos homens."  

III. A Palavra é Luz para o Mundo - precisamos ser a luz que ilumina as trevas, pois em 

Jesus temos a luz. O mundo está em trevas porque não tem a luz de Cristo. Precisamos ser 

essa luz, iluminando com o testemunho e a prática da Palavra. O Espírito Santo nos guia e 



exorta através da Palavra, pois Palavra e Espírito são um, quando o espirito santo fala ele 

fala da palavra 

   

Em efésios 6:10, aprendemos que devemos nos revestir da armadura de Deus, e a espada do 

Espírito é a Palavra de Deus. 

A Palavra tem poder, o inimigo treme diante da Palavra. Quando Jesus foi tentado no deserto, Ele 

venceu Satanás citando a Palavra (Mateus 4:4). O diabo já foi derrotado pela Palavra, que é Cristo. 

O mundo sofre por estar distante de Deus e vive as consequências do pecado. Praticam o mal 

porque não têm luz. Nossa missão é iluminar o mundo, mas isso só é possível quando ouvimos e 

praticamos a Palavra de Deus. 
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